



藤吉本社社長から表彰状を受ける飯田三菱重工業社長（左）

## 「経済立国支える」

88  
日大新製品賞の時

日刊工業新聞社選定の第三十  
一回「一九八八年十大新製品賞」

贈賞式が二十五日午前十一時か

ら東京・紀尾井町のホテルニュ

ーオータードで開かれた。贈賞式

には賀来龍三郎キヤノン社長ら

受賞各社代表のほか、石坂誠一

人事院人事官ら来賓多数が出席

した。

(3面に闇連記事、「生みの

苦心」は7面)

十大新製品賞は毎年、素角化

された新製品の中から、これまで

の技術の壁を破り国内外で高

製品が日本経済の発展に多大な

貢献をしたとされた製品を選び表彰す

る。このたび、我が國産業技術の振

興を目的として、昭和三

十三年に制定されたもので、今

回で三十一回目。今回の受賞製

品は昨年より九件多い百四十一

件の応募製品の中から選ばれ

た。

贈賞式は、来賓紹介のあと主

催者を代表して藤吉敏生日刊工

業新聞社社長が「今回で三十

回目を数えるが、その間多くの

新製品が世に出た。これらの新

製品が

日本

の

経済

に

支えられてきた」と述べて、

「経済立国支える」

と題して祝詞を述べた。

次いで審査経過の報告、受賞

製品の紹介に引き続き、藤吉社

長から受賞各社代表一人ひとり

に賞状、記念の盾、副賞の資金

が手渡された。

最後に受賞各社を代表して飯

田庸太郎三菱重工業社長が「こ

の権威ある賞に選ばれ大変光栄

です。この受賞を無駄にせず、

新たな技術開発に挑戦したい

と翻訳を述べ、盛会のうちに閉会

した。

科学技術庁長官（内田勇夫科学  
技術事務次官代認）が「受賞製  
品はいずれも最先端技術のもと  
に開発され、我が国の高い科学  
技術水準を示すもの」、飯田社  
長（通産省工業技術院長（国際公  
式技術審議官代認））が「過去三

回の受賞製品を振り返ると、  
まさにに我が国の技術開発の歴史  
を示している。今回の受賞製品  
も極めて高い性能を持つもの  
で、産業政策に携わるものとして  
深く敬意を表する」と、それ  
を示してい。

それ

を

さ

れ

あ

い

さ

つ

し

た。

# 10大新製品賞賛賞

日刊

Business & Technology

(3)

(第3種郵便物認可)

# たゆまぬ努力 新時代に開花

- △キヤノン パーソナルス テーション NAVI キヤノン
- △EEPROM
- △パーソナルミニユーロコンピュータ「Neuro-07」
- △鉄鋼圧延用新世代ロール「ハイネックス」
- △16bitDRAM級超LSI
- △永久磁石方式磁気共鳴イメージ装置(MRPI-120シリーズ)
- △全電動式射出成形機「ファーミング」
- △オフセット印刷用PSシステム「富士PSS・システム」
- △画振れ防止機構搭載VH-Sムービー
- △三菱CNCハードギヤ「HA25C-NC」

松下電子部品業

富士電機

- △キヤノン パーソナルス テーション NAVI キヤノン
- △EEPROM
- △パーソナルミニユーロコンピュータ「Neuro-07」
- △鉄鋼圧延用新世代ロール「ハイネックス」
- △16bitDRAM級超LSI
- △永久磁石方式磁気共鳴イメージ装置(MRPI-120シリーズ)
- △全電動式射出成形機「ファーミング」
- △オフセット印刷用PSシステム「富士PSS・システム」
- △画振れ防止機構搭載VH-Sムービー
- △三菱CNCハードギヤ「HA25C-NC」

日本電気  
日本電気市場開拓社

日立金属

日立製作所

住友特殊金属

日立メディコ

富士電機

## 表彰された新製品

「わが国の研究開発費は総額九兆円で米国に次ぐ水準だが、われわれは民間企業の投資分。関日本電気社長から『國がかかるところ』とお叱りを受けている。この指摘によりて来年度予算は大幅増と思いつつ、『増やしたい』と内田勇夫科学技術事務次官がヨーロッパに『國のPRを込めてあります』十大新製品賞式後のパーティーは開かれた。受賞者は新しい時代の最初年に受賞したといふが、顔も暗れやが。『研究開発の苦労が報われた』(大野茂松子工業専務)、「部品という地味な仕事が評価されて感激している」(山本芳夫松下電器部品社長)が代表されるように、表情。そして「応用ソフトを開拓し市場に投下する」(市野川和夫日本電気市場開拓社長)と今回の受賞を機に今後かねて技術開発に努める所を胸頭に誓ついた。パーティーは午後一時すぎ、和やかな雰囲気に散会した。(一面参考)



笑みがこぼれる喜びの受賞者

今回、半導体で賞を頂いたことには大変喜んでいた。今後とも多くの受賞を目指していきたい。東南アジアへ輸出にも力を入れたい。

日本電気・関本忠弘社長 大新製品賞は私たちの研究の励みになつていい。今回

はニューロコンピューターで受賞したが、今後十年先どんなコンピューターになつているか楽しみだ。現在続いている運営受賞を重ね、その時も受賞したい。

日立金属・松野浩二社長 受賞新製品は、当社が力を入れている素材を極め、

大新製品の一翼を担ひましたがでんじゅーたになつて、市場拡大していける。市場拡大していけるので、ネオジム系永火透石の生産能力を今年半ばに倍増させたい。次回技術開発の発表したい。

富士電機・福澤清石専門社長 ファナック・福澤清石専門社長は、世界から独自の自主技術にて認められ、受賞の感動に満ちた。技術開発で、需要したえていきたい。

内的には社長特賞を与べ、開発場、技術開発の側からいえば人材を引き受けた。検査部、間のものより「不思議な映像を立てるかに想いを纏いた。技術的な夢とニーズを満足する」の立派な成果だ。

三菱重工業・飯田康太郎社長 歴史と権威のある賞を受賞して大変光榮です。いま

や日本も世界から独自の自主技術にて認められ、受賞の感動に満ちた。技術開発の側からいえば人材を引き受けた。検査部、間のものより「不思議な映像を立てるかに想いを纏いた。技術的な夢とニーズを満足する」の立派な成果だ。

総務部の一つ。その意味で

は、W作

打って当

社が最も

力を入れ

ている戦

は、W作

戦」と銘

記録材

松下電器産業・山下俊彦取締役相談役

社員で

使えるよ

うございます

の立

画像が

O・五枝

の機種に

売

るユーザ

ーの立